PEINER NACHRICHTEN

Home > Peine > Wilfried Adamy ist der beste Wanderfahrer



13.03.2016, 17:52 Uhr · Lesezeit: 1 Minute

Peine. Die Kanu-Gemeinschaft Peine trifft sich zur Jahresversammlung.

Der Blick auf das zurückliegende Jahr der Kanu-Gemeinschaft Peine (KGP) bescherte den Besuchern der Jahreshauptversammlung einen ansehnlichen Leistungsnachweis,

So wurde in der Vereinswertung Wilfried Adamy mit 4186 Kilometern bester Wanderfahrer (im Kanu-Bezirk Braunschweig Platz 2). Sophia Oltmann wurde mit 435 Kilometern beste Jugendliche.

Im Kanu-Bezirk wurde die KGP bester Verein des Kanuwandersports und erhielt den Wanderpokal. Im Vorjahr mussten sich die Wassersporteler den ersten Platz noch mit einem braunschweigischen Verein teilen.

Bei den Wanderfahrerabzeichen des Deutschen Kanu-Verbandes (DKV) war neben den acht Wiederholungen das Gold-Abzeichen für Karl-Heinz Kruse bemerkenswert: Er ist 83 Jahre alt, steigt regelmäßig in sein Boot und "erpaddelte" sich 23 669 Kilometer. Uwe Friedland erfüllte die Bedingungen der Bronze-Stufe und konnte 2813 Kilometer nachweisen.

Das Weser-Wanderabzeichen in Bronze (mindestens 200 Kilometer) erwarben Wilfried Adamy, Siegfried Czada, Uwe Friedland und Ernest Leber.

Um das Leine-Abzeichen in Silber (mindestens 100 Kilometer) bewarben sich erfolgreich Wilfried Adamy, Siegfried Czada, Friedhelm Danert, Uwe Friedland, Gregor Köhler und Andreas Oltmann.

Vor dem Vereinsanpaddeln am 10. April steht der Frühjahrsputz an. Der "Tag der offenen Tür" soll am 19. Juni stattfinden.